



















Warum wollten sie Schulleiterin werden? 
Schulleitung ist eine schöne und verantwortungsvolle  

Aufgabe, die jeden Tag Überraschungen bringt. 

Kriegen wir saubere Toiletten? 
Die Toilettensituation ist schwierig, weil die Räume so alt sind. Es 
wird jetzt schon öfters geputzt und in den Ferien kommen neue 
Toilettendeckel, aber das reicht noch nicht. Wir wollen bald die 

Toiletten mit den Schülern und Schülerinnen bunt gestalten. 

Wird es eine Schulbibo geben? 
Viele Lehrer hier wünschen sich schon lange eine Bibo.  
Auch eine Büchertauschtelefonzelle ist im Gespräch.  

Wir Bücherwürmer brauchen immer Futter,  
deshalb ist das ein wichtiges Projekt. 

Was wünschen sie sich von uns Schülern? 
Ich wünsche mir, dass die Schüler mutig und freundlich sind, dass 

sie fair zueinander sind und ihre Talente entfalten können. 

Was wünschen sie sich für die Zukunft unserer Schule? 
Diese Schule hat schon eine schöne Tradition hier im Viertel, 

aber es gibt noch viel zu tun. Schule soll ein Ort für Träume sein, 
viele gute Ideen sollen hier entstehen. Wir werden uns hier in 

unserer Schule weiter stark machen für Umweltschutz  
und wir werden auch die digitale Welt  

in unser Schulhaus holen. 

Schöne Ferien! 
Die Klasse 5a mit Frau Zimmer und Herrn Liebke
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… und plötzlich weht nun ein anderer Wind. Seit dem 20.05.2020 
hat die Schule eine neue Schulleiterin. Die Umstrukturierungen 

und Veränderungen sind im vollen Zuge. 

Unsere Waldstadt-Grundschule war in den 

letzten Monaten mit einer kommissarischen 

Schulleiterin besetzt …


